



あお やま のり たけ
青山 昇 武

こうめいとうぎいんだん
公明党議員団



地域イベントへのスポーツ競技団体の参加を

問 地域イベントでスポーツ競技団体の皆さんが、演武等を披露することで、競技力の向上や、市民の方々にも競技のルールが分かりやすくなるなど、スポーツへの興味も深まっていく。

津市スポーツ協会と連携し、イベントなどの情報共有を図りながら、スポーツ競技の魅力を市民の方々に知っていただけるよう、計画的な取り組みをすべきであると思うが、いかがか。

津市スポーツ協会等と情報共有し連携を図る

答 今までは、各地域のイベントとスポーツ競技はそれぞれが個別で開催されてきており、スポーツ競技団体の皆さんが、各地域のイベントに参加することは少なかったと認識している。

そのような中、競技者が演武等を披露したことにより、参加した競技者の方々のモチベーションが上がっているとの話を聞かせていただいた。

津市としても、各地域でのイベント情報を津市スポーツ協会や三重県武道振興会などの団体と情報を共有し、関係部局とも連携を図りながら、競技力の向上、スポーツの普及・啓発に取り組んでいく。

●その他の質疑・質問●

○わが市の教職員同士のハラスメントや人間関係のトラブルは
○三重とわか国体・三重とわか大会について

- PRと地域や団体との連携は
- B-1グランプリ優勝を成し遂げた津ぎょうざの取り組みを
- 地域を守る建設土木工事の担い手を育てる公共工事の計画的な平準化をすべきである
- SDGsの啓発を など



▲SDGsで津市を元気に～その主役はあなたです～



は せ がわ ゆき こ
長谷川 幸子

にほんきょうさんとうつしぎだん
日本共産党津市議団



津市の幼稚園の現状と今後の計画・展望は

問 保育園のニーズが高まる一方、幼稚園児は減り続けている。津地域の市立幼稚園では、3歳児が入園できない、給食がないなど、敬遠される要因が多いことが指摘されている。

市長は「園児数が多い幼稚園は残すという単純な議論でなく、こういう幼稚園にしたいという積極的な提案を」と教育委員会に求めているが、いかがか。

保護者のニーズに応えていくよう努める

答 3歳児保育や給食の実施等、今後については、中長期的に存続する園を把握した上で予算を確保する必要があることから、各地域の就学前児童数や、私立を含めた就学前教育・保育施設数、保護者ニーズ等を踏まえながら総合的に判断していく。

私立・公立幼稚園の両立も非常に重要な要素であり、園長会とも話をし、今後について検討していきたい。

また、市立幼稚園の特色とし、園児自らが興味関心を持って主体的に遊びや活動に取り組めるよう、教師の援助や言葉かけ等を工夫しており、小学校等とも連携を深め、幼稚園教育での学びを小学校教育につなげていく。

●その他の質疑・質問●

- 無料低額診療事業制度とは
- 制度の周知を
- 薬代は公費負担で支援を
- 就学援助制度の充実を
- 支給内容に3項目（クラブ活動費・生徒会費・PTA会費）、また新規「卒業アルバム代」など国の基準に合わせ支給を
- 2階建て以上の公的施設にエレベーターの設置を など



▲就学援助制度のさらなる充実を求めて